部的分析意



桜小学校 1年学年通信 5月号(第5号)

平成28年4月28日

新緑の季節になりました

校庭南の藤棚に花が咲き、春風がさわやかな季節となりました。入学してから3週間、子どもたちは、休み時間には中庭に出て、元気に走り回っています。交友関係もどんどん広がっています。お互いに良いところを見つけ合い、仲良くなってくれたらと願っています。

そろそろ疲れが出てくる頃です。ゴールデンウィークに、十分な休養をとりながら、元気に5月も登校してほ しいと思います。



目にち		行 事	日にち		行 事
2 日	月	PTA 給食試食会	13 日	金	家庭訪問 12:45 一斉下校
		(申し込みをされた方)	20 日	金	歯科検診
3 目	火	憲法記念日	24 日	火	体力テスト
4 日	水	みどりの日			鍵盤ハーモニカ講習会
5 日	木	こどもの日	25 日	水	体力テスト
6 目	金	学費引き落とし日	26 日	木	交通安全教室
		4・5月分 <u>12,010円</u>	27 日	金	交通安全教室予備日
9 目	月	家庭訪問 12:45 一斉下校	6月		
10 目	火	家庭訪問 12:45 一斉下校	2 日	木	先生達の勉強会のため、
11 日	水	心電図検査			13:55 一斉下校
12 日	木	家庭訪問 12:45 一斉下校			

家庭訪問について

5月9日(月)、10日(火)、12日(木)、 13日(金)

12:45 一斉下校

☆ 短い時間の訪問となりますが、有意義な時間 になるようにしたいと思います。ご家庭でのお 子さんの様子などをお伺いし、今後の学校生活

ゴールデンウィーク中の持ち帰りについて

次週は、5月2日(火)・6日(金)の2日間となります。6日(金)には、給食セットのみもって帰ります。その週、体操服と上ぐつは、学校に置いておきます。よろしくお願いします。

エコスマイル運動について

児童会が中心となって、ペットボトルのキャップを集める運動をしています。2月まで行いますので、ぜひ、ご協力ください。袋などにためて、子どもたちにもたせてください。

体力テストについて

50メートル走、立ち幅跳び、ソフトボール投げの記録、測定を行います。体育の時間でトレーニングしていきます。<u>暑くなってきたので、日頃から、</u>水筒や汗ふきタオルを持たせてください。

ミサンガについて

桜小学校では、ミサンガを以下の理由からつけることをやめさせたいと思います。ご協力をお願いします。また、ゴムひもなどを腕につけるのも、一時的で無い限りは、はずすよう声をかけていきます。よろしくお願いします。

- ☆ 衛生上よくない上、感染防止の面からも外させたい。
- ☆ 運動、活動でけがをするおそれがある。指が 切れたり、腕が締まったりするおそれがある。
- ☆ 学校生活には不必要なものである。

4月最終のみいつけた 4月最終のみいつけた



【2年生と交流会・学校探検を行いました】

一番年が近いお兄さん、お姉さんが学校内を紹介してくれました。初めて行く階や初めて入る教室。手をひいてもらいながら、実際に足を運ぶことで、桜小学校の校舎内を楽しく体感することができました。また、学校探検に先立って、交流会を行いました。はんかち落としやジャンケン列車を行い、仲を深めることができました。 実顔の絶えない、すてきな時間でした。







【校外学習に行ってきました】

初めて、学校の外にみんなで出ていって学習してきました。中山ひ門を見て、植物や虫を探し、公園で仲良く食事をとり、体を動かしました。仲間と一緒に安全に動くこと、遊具をゆずりあって使うこと、見つけた物を共有すること。一緒に時間を過ごすことで、クラスとして、学年として団結力が高まりました。これからも、どんどん、同じ時間を共有しながら、共に成長していきたいと思います。お弁当や用具の準備、ありがとうございました。

